

《どうでもいい話、その 590》

どうでもよくない皆様へ

こんにちは！ 暑〜い🍁 早く秋になってほしいものです！

安倍元首相殺害事件で「世界平和統一家庭連合」の組織がマスコミで話題になっています。この「世界平和統一家庭連合」は以前「世界基督教統一神霊教会」の名称でしたが、2015年に変更されました。なぜ組織の名前を変えたのか？それは過去に靈感商法や合同結婚式などの問題があり、イメージチェンするためだったのでしょう。今回の件でまた名称変更するかもしれません。組織というものは、時代とともに名称を変えます。理由は様々でしょうが例えば、松下電器産業はパナソニック、東京通信工業はソニー、など。また東京芝浦電気は東芝、東洋レーヨン、東レなど名称を短縮した企業もあります。そして職業名なども我々が子供のころ使っていた名称が今は変わっています。床屋⇒理髪店 八百屋⇒青果店 小使い⇒用務員 産婆⇒助産婦 女中⇒家政婦・仲居 運ちゃん⇒運転手 ニコヨン・ドカタ⇒建設作業員 犬殺し⇒狂犬病予防技術員 風呂屋⇒浴場 三助⇒浴場従業員、などなど。さてコロナ自粛もキリがなく、そろそろ飲み会再開です。キャバレー⇒ラウンジ で女給⇒ホステス とカンパーイ！🍷

岩波より